

# 青翔

第246号

◆青年部ニュース◆ 発行 北大阪商工会議所 青年部 広報委員会

<http://kitaosaka-yeg.jp/>

青

翔

## 2020年の振り返り、そして2021年への想い

青翔2月号では新たな年を迎え、南條会長から会員の皆様へメッセージを頂戴いたしました。来る令和4年度全国会長研修会についても特集しております。



青年部会長  
南條 範秀

皆様、今年は良いお年をお迎えのことと存じます。昨年、年男で縁起の良い年での会長就任となりましたが、就任時はコロナ禍、緊急事態宣言により想像できなかった苦悩の日々を過ごすこととなりました。皆様におかれましても大変ご苦労されたことと存じます。そのような中でも会員メンバーの努力により

事業を進めていくことができたのではないかと感じております。2020年度のスローガンであります「創造力～想像できる未来を超えよう～」この意味は、すべての事柄は創造から始まる。自分ひとりの想像はその枠の中にあり、新しい創造は人と人との交流から生まれてくるものであると思います。昨年は誰も想像もしないウイルスとの戦いでした。大きな壁が目の前に現れた時に、人は協力し合い創造力という武器で乗り越えていくのではないのでしょうか。その先にある達成感、仲間との楽しさの共有は、昨年を振り返って感じました。この体験を創造力という価値にして自身の仕事に活かして欲しいと願います。私が思う青年部の一番良いところは「交流」と「研鑽」にあると思います。正直なところ研鑽だけならば青年部でなくとも、この情報社会であれば容易に自分を磨くことはできますが、経営者が多く集まる青年部では、それぞれの会員企業様の悩みもあり、同じ境遇や専門的な知識を持つ仲間と相談ができる環境下にあります。これらは交流の中しかありません。我々はこれからも状況を鑑みながら交流を図ってまいります。2020年は思うようになかったことも事実ではありますが、会員メンバーが工夫して考えた時間は決して無駄にはなりません。2021年は同じ苦労はして欲しいありません。これから先も自らが考え行動し、仲間とともに協力し、次の年度へバトンをつない



で欲しいと願っております。

(広報からの質問)

2020年を振り返り、南條会長の印象に残っている青年部の活動について教えてください。

【南條会長】

初のZOOMによるリモート例会が印象に残っています。例会自体は満足の内容でなかったところも多かったのも事実ですが、失敗を恐れてセオリー通りにしても学ぶことはなかったと思う。失敗を恐れずにチャレンジすることこそ得たものは大きいし、それが経験できる委員長に皆さんにもなって欲しいと思います。もちろん会としても次回につながる経験となり、次回以降の成功へとつながったことは嬉しく思います。リモートはどうしても一方通行になりがちで統一感がでないデメリットはあるものの、今後はリアルやリモートを交えたハイブリッドな運営も必要であると考えております。2020年度も残りわずかとなり無難に終えようとはせず、最後まで果敢にチャレンジして走り抜けて欲しいと思います。

☆特集 日本商工会議所青年部 令和4年度  
全国会長研修会の開催

令和2(2020)年11月、大分で開催された日本YEG役員会において、令和4年に開催さ

れる日本YEG第40回全国会長研修会(以下、ZKK)の開催地が北大阪に決定しました。令和3年1月中には開催日も確定します。令和3年11月に土浦で開催されるZKKからはPRキャラバンを実施するなど、いよいよ本格的に準備が始動します。

ZKKの目的は「各地商工会議所青年部の指導的役割を担う会長、次期会長予定者、および担当事務局を対象に、地域経済を担うリーダーとしての資質向上と意識の高揚を図るとともに、青年部の当面する課題等について意見交換を行い、青年部組織の活性化と一層の充実に資する。(開催要項より抜粋)とあります。全国大会、ブロック大会とともに日本YEG3大事業に数えられており、参加者数は1,500名～2,000名となります。近年では帯広、長野、大分で開催されてきました。

- 北大阪YEGによる招致活動としては、
- 平成29年 大阪府青連でのプレゼンテーション承認
- 平成30年 近畿ブロックでのプレゼンテーション承認
- 令和元年 日本YEGへの「開催候補地立候補

補意思表示届出書」提出  
令和2年 日本YEGへの「開催地および主管立候補届出書」提出  
とステップを踏み、令和2年10月には日本YEG執行部・企画委員会をお招きしての「開催候補地現地視察」が開催されました。あいにく規模を縮小しての開催となりましたが、日本YEG執行部、企画委員会メンバーを全国からお招きし、北大阪の熱意、魅力を十分にプレゼンテーションすることができ、今回の招致成功となりました。令和3年には北大阪YEG内に正式に実行委員会が立ち上がり、テーマ、コンセプトなどを決定していきます。11月のキャラバン開始に向けて、ロゴマークやPRツールが作成され、一般メンバーの皆さんのお目に触れる機会も増えてきます。ZKKが今後、大阪府内で開催されるとしても数十年後です。非常に貴重な大会主管の権利を先輩たちが残してくださいました。積極的にご参加いただき、日本中の単会・メンバーと触れ合う機会、また、自社、地域の発展に寄与する学びの機会としていただきますようお願いいたします。

青

翔

### 今後のおおまかなスケジュール

令和3年												令和4年												令和5年					
準備												対外												直前			事後		
対内												対外												直前			事後		
1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月			
R4大会日程決定												全国大会高松																	

## 北大阪商工会議所 青年部

# 会員募集

商工会議所青年部【YEG】は  
次代の地域経済を担う  
若手経営者の集まりです。

ご興味のある方は  
こちらへ